

Newsletter

LANGUE SOURCE (anglais)	LANGUE CIBLE (français)
<p data-bbox="204 427 735 454">FURLA CLUB - FALL WINTER 16 COLLECTION</p> <p data-bbox="204 501 448 528">A HANDBAG OF FIRE</p> <p data-bbox="204 573 783 707">The new XXX IT bag embodies the rebellious spirit typical of the music scene, from rock to pop, and is influenced by a metropolitan tribal beat in its more modern interpretation.</p> <p data-bbox="204 786 783 887">A bag which reflects our times, where cultures meet and blend creating new aesthetic harmonies.</p> <p data-bbox="204 931 325 958">DISCOVER</p> <p data-bbox="204 1003 783 1104">Made of leather and cavallino, XXX embodies an unadulterated creativity channeled in the most contemporary, powerful, nocturnal pop design.</p> <p data-bbox="204 1182 459 1209">FROM DAY TO NIGHT</p> <p data-bbox="204 1254 783 1317">Two different shoulder straps, the season's protagonists, make XXX extremely versatile.</p> <p data-bbox="204 1361 783 1496">One for the day, which recalls guitar-like straps, and one for the night, enriched with details and weaves, which transforms the XXX in the perfect accessory for your glamorous night-out.</p> <p data-bbox="204 1541 448 1568">YOU MAY ALSO LIKE</p> <p data-bbox="204 1612 464 1639">FW16 NEW ARRIVALS</p>	<p data-bbox="813 427 1345 454">SAC XXX - COLLECTION AUTOMNE HIVER 16</p> <p data-bbox="813 501 1169 528">UN SAC À MAIN QUI EN JETTE</p> <p data-bbox="813 573 1393 741">Le nouveau it-bag de XXX incarne cet esprit rebelle que l'on retrouve sur la scène musicale, du rock à la pop, et est influencé par un rythme tribal métropolitain dans son interprétation la plus moderne.</p> <p data-bbox="813 786 1393 887">Un sac dans l'air du temps, au travers duquel le mélange des cultures crée de nouvelles harmonies esthétiques.</p> <p data-bbox="813 931 959 958">DÉCOUVRIR</p> <p data-bbox="813 1003 1393 1137">Fabriqué à partir de cuir et de cavallino, le sac XXX incarne la créativité à l'état pur concentrée dans un design pop des plus contemporains, puissant et nocturne.</p> <p data-bbox="813 1182 1129 1209">DE JOUR COMME DE NUIT</p> <p data-bbox="813 1254 1393 1317">Avec deux bandoulières différentes, stars de la saison, le sac XXX est vraiment modulable.</p> <p data-bbox="813 1361 1393 1496">La bandoulière de jour évoque la sangle d'une guitare, et celle pour la nuit est agrémentée de détails et de motifs tissés, qui font du sac XXX l'accessoire parfait de vos soirées glamour.</p> <p data-bbox="813 1541 1209 1568">VOUS AIMEREZ PEUT-ÊTRE AUSSI</p> <p data-bbox="813 1612 1193 1639">DERNIÈRES NOUVEAUTÉS AH16</p>